

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

大森駅前住宅前の駐輪場建設計画

住民意見を受け止めて 総合的な計画を

何の説明もなく、いきなり駐輪場をつくるという品川区のやり方に大森駅前住宅のみなさんは驚き、「自治体の姿勢はおかしい」と怒りを広げ、昨年12月と今年も、駐輪場建設地に抗議の座り込みをしました。

住民の主張に対して共産党は支持し、区との話し合いの場に参加しました。



昨年 区役所前で区の対応に異議を訴えた
駅前住宅のみなさん

区は 住民の意見をしっかりと受け止める姿勢を

左の写真は、寒さが一段と厳しくなった昨年12月に、大森駅前住宅の住民の方たちが品川区役所前で、自転車駐輪場の建設を区が一方的に実

施したことに対して抗議の宣伝をした時の写真です。

その後、区役所の担当課長と建設的な話し合いができるよう求め、話し合いの場がもたれましたが、住民の主張と区の姿勢は並行線で噛み合わないまま過ぎました。

1月になって2回ほど、自民党伊藤議員の設定で担当課長との話し合いが持たれましたが、これも同じ。一方、駐輪場の工事は粛々と進められています。

駅前住宅まえの駐輪場は暫定的な措置に

住民のみなさんは、駐輪場が不足しているから抜本的に駐輪場総合計画をつ

くるべきだと主張しています。た歩道上に駐輪場をつくらうとして、その計画ができるまでの間、暫定的使用を認めるが、期限を明確にするよう求められています。ところが、区はいつまでも明言しないのです。水神公園内の噴水の辺りとバスターミナルに沿った歩道上に駐輪場を

区は話し合いの中で、水神公園内の噴水の辺りと、大森駅前のバスターミナルに沿った歩道上に駐輪場を

東京の政治を変えましょう

- ①世界一、働きやすく、くらしやすい希望のまち東京を
- ②地域経済を活性化し、環境重視・防災減災重視のまち東京を
- ③原発再稼働・原発輸出を認めず、原発事故被災者の支援に取り組み、「脱原発都市東京」を実現します
- ④教育現場への押し付けをなくし、すべての子どもたちが生き生きと学べる学校をつくります
- ⑤安倍政権の暴走をストップし、憲法を生かし、アジアに平和を発信する東京を

生活・雇用・子どもだて

教育など何でもお気軽にご相談ください

連絡先

南恵子区議会議員

電話(3790)1523

北品川5丁目第一地区再開発組合から寄付された土地に 区は老健施設を計画 特養ホームもつくれと主張

1月21日の行革委員会で、御殿山小学校西側敷地に①老健施設、②文化教育施設、③その他施設をつくることを区は発表。御殿山小学校西側敷地とは、北品川5丁目第一地区再開発組合から寄付された土地(570㎡)を含む2279㎡です。老健施設はさ

区は1000床の老健施設(3000㎡程度)と、図書館(1200㎡程度)で検討をしているようですが、「その他の施設」について聞くと、「(何か)需要があれば」というだけでした。どのくらいの規模の建物になるのか詳細はまだですが、1万㎡程度を予定しているといえます。そうなら①②だけでは5000㎡にも満たなく、さらに5000㎡ほど余裕があるということがわかりました。この地域には特養ホームが一つもないので、それをつくると南は主張しました。区は、「全体的に検討する」といつて明確には答えませんでした。が、運動を大きく広げて、実現させていきたいと思います。

